



Esslingen, 27. Juni 2023

Wechsel an der Spitze bei der IG Metall Esslingen

- **IG Metall wählt neues Führungsduo**
- **Gerhard Wick langjähriger 1. Bevollmächtigter geht in Rente**
- **IG Metall Esslingen packt die Herausforderungen an und gestaltet Industriepolitik und Arbeitsmarktpolitik**

Denkendorf. Die Delegiertenversammlung der IG Metall Esslingen am 20. Juni in Denkendorf stand ganz im Zeichen des Wandels. Der langjährige erste Bevollmächtigte Gerhard Wick geht im Sommer in den Ruhestand. Das machte eine Neuaufstellung nötig. Der Ortsvorstand hatte schon im Frühjahr sein Votum für eine potenzielle Nachfolge gegeben. Zur Wahl stellte sich Alessandro Lieb als erster und Max Czipf als zweiter Bevollmächtigter. Die Delegierten folgten dem Vorschlag des Ortsvorstandes und bestätigten das neue Führungsduo mit einem ausgezeichneten Ergebnis. Auch wenn die Herausforderungen vorerst dieselben sind, will das neue Führungsduo neue Akzente setzen.

Die IG Metall Esslingen schreibt sich auf die Fahnen die Arbeitsbedingungen und die industrielle Entwicklung gerade in Zeiten der Transformation aktiv zu gestalten. „Wir wollen auch in 30 Jahren noch der Motor in diesem Land sein. Zukunftstechnologien werden hier nicht nur entwickelt, sondern auch produziert.“ So Alessandro Lieb. „Es muss klar sein, dass Betriebe die sich auf den Wandel einlassen und ihn mit der IG Metall gestalten, weiterhin gute und sichere Arbeitsplätze bieten. Der Garant hierfür sind Tarifverträge“ beschrieb Max Czipf das Selbstverständnis der IG Metall Esslingen.

Natürlich darf auf einer solchen Veranstaltung auch die Würdigung der Leistung der Ausscheidenden nicht zu kurz kommen. Jörg Hofmann, erster Vorsitzender der IG Metall und Roman Zitzelsberger, Bezirksleiter Baden-Württemberg dankten Gerhard Wick in einer Videobotschaft für seine wichtige Arbeit als Bevollmächtigter, aber auch als Teil der Verhandlungskommission in den vergangenen Tarifrunden.

Auch wir bedanken uns für seinen unermüdlichen Einsatz für eine bessere Arbeitswelt! Gerhard Wick hat die IG Metall Esslingen mehr als geprägt.

Anstatt eines Pressegesprächs bei uns im Büro, wie sonst üblich, würden wir uns gerne persönlich bei Ihnen vorstellen. Wegen eines Termins kommen wir auf Sie zu.

Mit freundlichen Grüßen

IG Metall Esslingen

1. Bevollmächtigter
Alessandro Lieb

2. Bevollmächtigter
Max Czipf

Ansprechpartner:

Alessandro Lieb | 0711 931805 – 0 | alessandro.lieb@igmetall.de

Herausgegeben von der
IG Metall Esslingen

Julius-Motteler-Straße 12 | 73728 Esslingen
Telefon: 0711/931805-0